

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.3
2016. 6. 16 発行



第2回テスト、6/27 から！

来週からテスト週間になります。第1回テストの反省を踏まえてベストな状態で受けられるように、出来るだけ早く準備を始めましょう。(3年生ですから、皆さんはもう始めていますよね？)

今度のテストの結果も受けて、夏休み前の三者懇談会が行われます。もちろん受験自体はまだまだ先ですが、成績は1年間を通しての結果が問われる訳ですから、今から頑張っておかなければ、後からしんどくなる一方です。「僕(私)は、まだ本気出してないだけやし…」などと現実から目を遠ざけていても、時間の経過は、誰にも平等にやって来ます。4月に思ってたこと出来ていますか?「変えようとした思い」「変わろうしたこと」などキープ出来ていますか?人間は弱い生き物です。すぐに楽な方に、慣れた方に行こうとするのです。「やっぱりあかんわ」と勝手にあきらめていますか?英語や数学の様に積み重ねの大切な教科ほど結果出るのに時間がかかります。月並みな言葉ですが、続けることが貴方の望みを叶える近道ですよ。



暑くなつてくるにしたがつて、服装の
だらしない人が増えてきました。声を
かけると、すぐに直す人がほとんどで
すが、中にはスルゝと言う人も…。
他にも不要物を学校に持つてきたり、
登下校時の様子がだらしないとか悪い
評判が聞こえます…。
きっと心では思っているんでしょう。
「入試の時はちゃんとするよ」って。
でも、最高学年という立場を忘れていい
ませんか? 1・2年生は見ていてますよ。
「さすが! 3年生になつたら違うぞ」
と、思わせるようなお手本をお願いし
ます。チヨツピリ背伸びをして、良いと
ころを見せてやってください。そうす
ることが、厳しい受験を乗り越える為
の一回り大きな自分につながります。
それこそが大枝中学校の良き伝統に
なるのではないか?

普段を大切に
しませんか?

第2回進路希望調査が行われます！

「第2回進路希望調査」を実施します。前回は、「無い学科」「無いコース」を書いたり「保護者に相談なく」提出するなどが目につきました。この2ヶ月で少しは理解が深まりましたか? 先日は「京都府公立高校ガイド」「私学ガイド」も配布されています。そろそろ自分にとって「何系か」「どこの高校か」などを考えて書きましょう。あくまで現時点での希望ですが、よく考えて記入してください。『自分の進路は自分でつかめ！』です。

第2回進路希望調査予定 17日(金)配布 23日(木)提出締め切り厳守！

